



Landesverband
Selbsthilfe
Körperbehinderter
Saarland e.V.

Aufruf zur Mahnwache und Protestmarsch am 05. Mai

30 Jahre und nur ein bisschen weiter!?!

Im Jahr 1992 gingen Menschen mit Behinderung erstmals auf die Straße, um für ihre Gleichstellung in der Gesellschaft zu protestieren.

In den letzten 30 Jahren traten neue nationale Gesetze und Richtlinien und die Behindertenrechtskonvention der Vereinten Nationen in Kraft mit dem Ziel, Grundlagen für eine Gleichstellung behinderte Menschen zu schaffen. Doch von Gleichstellung sind Menschen mit Behinderungen noch weit entfernt. Vor allem durch mangelnde Barrierefreiheit werden Chancengleichheit und Teilhabe verwehrt und damit Menschen weiter diskriminiert!

Lasst uns also alle auf die Straße gehen und damit in der Öffentlichkeit für die Rechte von Menschen mit Behinderungen Rechte solidarisch eintreten. Wenn wir nicht aktiv werden und fordern, dann werden wir nie etwas verändern.

**Kommt am Donnerstag, 05. Mai, um 13:30 Uhr nach
Saarbrücken vor den Landtag zur Mahnwache und
Kundgebung! Der Protestmarsch wird im Anschluss über die
Wilhelm-Heinrich-Brücke bis zum Rathaus mit
Abschlusskundgebungen erfolgen.**

Bitte gebt diese Information an viele Menschen weiter, so dass es eine erfolgreiche Aktion wird!

Kontakt:

Uwe Wagner, Vorsitzender
Hinter den Gärten 15, 66780 Eimersdorf
Tel.: 06835/6437
Email: bsksaarland@aol.de

Dunja Reichert, stellv. Vorsitzende
Saargemünder Straße 44, 66119 Saarbrücken
Tel.: 0681/ 688 28 248,
E-Mail: dunjafuhrmann@yahoo.de

Bankverbindung:
Kreissparkasse Saarlouis
IBAN:
DE35 5935 0110 0021 1306 53

Gemeinnützigkeit:
zuerkannt durch das Finanzamt
Saarbrücken, Steuer Nr. 040/140/42925
Eingetragen beim Amtsgericht
Saarbrücken, VR 5471

Der BSK ist Mitglied in diesen Verbänden:



DEUTSCHER
FUNDRAISING
VERBAND

